

令和6年度 第47回卒業式

卒業生の前途に幸あれ!



令和7年3月25日

3月号

発行: 宮古北高等学校



令和七年三月一日(土)に第四十七回卒業式が七名のご来賓のご臨席を賜り、本校第一体育館で挙行されました。当日は卒業生の門出をお祝いするかのような暖かい日差しが降り注いでいました。

校長式辞では、「その命を大事に、ずっと健康で、幸せに暮らしてください。我々教職員は心の中で皆さんの幸せを願っています」とメッセージを送りました。来賓祝辞ではPTA会長の鈴木様より「他の人と比べず、自分自身を信じて心の声に耳を傾け、自分の道を行ってほしい」とエールを贈っていただきました。その後式は送辞(現生徒会長 大下 真寿さん)、答辞(前生徒会長 佐々木 陽楠葵さん)と進んでいきました。答辞では、後輩へのエール、友人や家族への感謝の言葉が述べられました。佐々木さんが感極まり涙をこらえながらも最後までしっかりと役割を果たし、感動的な答辞でした。二十二名の卒業生は進学する人、就職する人、宮古管内に残る人、県外に出る人とそれぞれ違った道を進みます。卒業生の皆さんの今後のご活躍を心より応援しています。卒業生の前途に幸あれ!

三月二十一日(金)表彰式・終業式・離任式が行われました。表彰式では一カ年皆勤者として一学年福士康介さん、豊間根快成さん、二学年大下真寿さんが表彰されました。また、一カ年精勤者として一学年太田裕理奈さん、平賀桜花さんが表彰されました。五名の皆さんおめでとう! 頑張りましたね!

終業式では校長先生が「来年もまた学校に笑いに来てください」と令和六年度を締め括りました。

離任式は六名の職員のご紹介がありました。鈴木副校長先生は杜陵高校奥州校通信制へ、浜田事務長さんは山田高校へ、土岐先生は盛岡四高へ、佐々木先生は宮古商工高(商業校舎)へ、菅野先生は釜石商工高へそれぞれ転勤となります。また、坂本主任主査はご退職となります。新天地での活躍をお祈りいたします。

表彰式・終業式・離任式



お知らせ

学校ウェブページ、ノートへのアクセスがしやすくなるようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探究活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。

学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力をお願い致します。

令和七年三月二十五日
文責 宮古北高校副校長